

FDP Büdingen

EIN TOLLES BEKENNTNIS ZU FREIHEIT, TOLERANZ UND RECHTSSTAATLICHKEIT!

03.02.2015

Ich bin Bürgerin dieser Bundesrepublik.

Ich verlasse mich auf das Grundgesetz mit der Zusicherung u. a. von Achtung der Menschenwürde, Freiheit der Person, Recht auf Leben, Glaubens und Meinungsfreiheit.

Das sollen alle anderen, die in diesem Land leben, arbeiten oder Schutz suchen, auch können.

Ich vertraue auf Nächstenliebe, Barmherzigkeit und Friedfertigkeit.

Das sollen andere, auch die, die einen anderen Glauben haben, auch können.

Ich stehe zu den Errungenschaften der europäischen Aufklärung: vernunftgesteuertes Handeln, Mündigkeit, Selbstbestimmung.

Dies sollen alle anderen, die in dieses Land kommen, erfahren.

Ich bewundere Lessings Ringparabel, die zu Toleranz auffordert, weil keiner die eigentliche Wahrheit besitzt.

Dieses Annehmen ohne Vorurteil sollen alle erleben, die in unserem Land friedlich leben wollen.

Die Einzigartigkeit jedes Einzelnen soll sich in unserer Gesellschaft und für ihr Wohlergehen entwickeln können.

Das gilt auch für Menschen, die aus anderen Ländern, Kulturen und unterschiedlichsten Gründen zu uns kommen - besonders für die, die hier Zuflucht suchen.

Jeder ist anders, wo er auch hinkommt. Diese Chance nutzen wir, wenn wir aufeinander zugehen und jedem einen Platz geben/lassen, sich zu entwickeln.

Wir haben Dörfer, aus denen die Menschen wegziehen.

Wir haben Gemeinden, in denen immer weniger Bürger wohnen.

Wir haben Arbeit, die nicht gemacht wird.

Wir haben Menschen, die auf Versorgung oder Pflege warten.

Wir leben in einer wirtschaftlich starken und demokratisch gefestigten Republik

Ich trete dafür ein,

alle Fremden herzlich zu begrüßen,

ihnen zu helfen, die Last der Flucht zu tragen,

und ihnen Platz zum Leben und Arbeiten bei uns zu geben.

Dorothea Preißer

Hardecker Str. 13

63654 Büdingen